

Erste Frau im neuen Feuerwehrgerätehaus in Roßbach/Wied

Ende des vergangenen Jahres konnte Wehrführer Thorsten Wagner die erste Frau im neuen Gerätehaus des Löschzuges Roßbach begrüßen. Jasmin Gries konnte bereits bei der Feuerwehr Unkel Lehrgänge absolvieren und kann somit sofort die Mannschaft in Roßbach tatkräftig unterstützen. Auch Jasmins Vater, Robert Gries ist bereits seit 1989 Mitglied des Löschzuges und als stellvertretender Wehrführer und Gerätewart aktiv. Jasmin ist ein gutes Beispiel, dass die Feuerwehr keine reine Männerdomäne ist, sondern auch Frauen in der Feuerwehr gefragt sind. Der Löschzug Roßbach freut sich jederzeit über neue Mitglieder. Wer Interesse hat, es findet jeden zweiten Sonntag im Monat eine Gruppenübung der gesamten Wehr um 9:00 Uhr am Gerätehaus statt. Traut euch und kommt einfach mal vorbei!



Foto: Michael Huhn